

REPORTAJES, COLABORACIONES Y CRONICAS DE TODO EL MUNDO

COLABORACION

EL PRECIO DE LA TIERRA

Algunas informaciones registran ufanas el alza considerable experimentada por zonas de tierra recientemente beneficiada por el riego...

El factor de crecimiento de la economía de un país es la baratura de la tierra. Es una afirmación de observancia común. La realidad la certifica. Los países recientemente colonizados, donde la tierra es barata...

El crecimiento de la carestía de la tierra es una constante histórica de nuestra civilización. Basta comparar el precio de cualquier parcela en los días actuales con el que tenía en siglos pasados...

Esta carestía de la tierra es obstáculo para todo el desarrollo de la actividad productora de riqueza. Lo dificulta todo: la reforma de la ciudad y las redes viarias, la creación de lugares útiles y de recreo...

Esta carestía tiene un efecto inmediato de la mayor trascendencia: es la causa directa de la carestía de las tres cosas necesarias a todos para vivir su vida común: la fisiología. Esas tres cosas son los víveres, los vestidos y las viviendas...

La progresiva carestía de los víveres, los vestidos y las viviendas son la causa de la acidez de la vida contemporánea. Todo ello encuentra su origen en la creciente carestía de la tierra...

El obstáculo de la carestía de la tierra. Eliminado, la vida sería más fácil; la mayoría de sus problemas quedarían resueltos. Las ciudades mejoradas; sus necesidades serían atendidas...

BALDOMERO ARGENTE

CARTA DE ROMA

La producción industrial italiana

El ritmo de expansión de la economía italiana manifestado en el primer trimestre del año, se ha consolidado en las últimas semanas. Según los datos recientes proporcionados por el Instituto de Estadística...

La demanda para inversiones se mantiene bastante activa y garantiza la continuación del proceso de desarrollo, lo que hace prever un largo período de expansión regular y continua...

«Globbe-Troters» A nuestra ciudad llegó ayer George Hans, periodista alemán empujado en una de las tareas más humanitarias que hemos conocido: encontrar a un compañero suyo desaparecido en Brasil en el año 1954...

Hans, que nos visitó ayer por la tarde en la redacción, nos refirió el hecho: —Trato de buscar a Raymond Maufrais, redactor de la revista francesa «Paris-Match», desaparecido en 1951 en las selvas del Brasil...

—¿Qué llevó a Raymond a Brasil? —Servicio profesional. Fue encargado de hacer una serie de reportajes para su periódico. Se internó en la selva y ya nunca más se volvió a saber de él...

Carta de París

La partición de Argelia

Con su secuela trágica de muertos y heridos, la reciente huelga general desencadenada por los musulmanes de Argelia no ha logrado imponer un cambio de criterio en la política del Gobierno francés...

En Rabat, ha dicho Ferhat Abbas: «Después de la independencia, estaremos dispuestos a cooperar, sobre una base de igualdad, con no importa cuáles Estados; y, especialmente con Francia»...

Muchos son los que estiman estos propósitos de ulterior asociación. Pero son más, aún, los que sufren pensando en la fragilidad de las seguridades que un Ferhat Abbas puede prometer...

INTERINO

Carta de Londres

Diez rusos nacen cada minuto

Ida y vuelta a Rusia, por 25 pesetas. Esto es lo que cuesta el ticket de entrada al microcosmos que los rusos, han instalado en Londres y en donde se exhibe desde un rompedor a un transitor...

Todo el tremendo edificio de Earls Court ha desaparecido completamente. Las altas paredes, el techo y el suelo de este vasto centro expositivo se ha visto camuflado bajo la propaganda soviética...

A los rusos les importa la clase de producción que hagan en cualquier sección que usted visite encontrará estlogos soviéticos de carácter amenazante. Por ejemplo: «Trenta mil mujeres soviéticas poseen títulos científicos...»

La foto de hoy



No sé si a ustedes les parecerá interesante o no la foto... Espero que se vea bien: es un helicóptero que lleva una casa, como un águila lleva un conejo...

Ya está... Lo primero, no son cuatro chismes, sino cuatrocientos chismes. Parece mentira que uno tenga que rodearse de tantas cosas para seguir el ritmo de su modesta vida...

Ahora comprenderán ustedes que me pareciera interesante la foto... Interesante es poco; interesantísima. Que ésa sería, sin duda, la solución ideal. Coger la casa, con cubo de la basura y todo, y llevarla al pinar, a la montaña, a la vera del mar...

FELIX ANTONIO

LA VOZ DE LA CALLE

«Globbe-Troters»

—El padre de Raymond organizó la búsqueda de su hijo y yo me ofrecí a ayudarlo. Desde entonces no he parado...

—¿Dónde estuvo? —En Brasil, naturalmente. Recorri casi todo el río Marañón, con todos los poblados de sus alrededores...

—¿Dónde piensa ir ahora? —De nuevo a Brasil, claro. Hay una zona bastante extensa —nos enseña un mapa acotado en rojo— que aun no he explorado...

—¿No creé que España está un poco desviada de su ruta? —Cierto, pero yo pertenezco a un periódico de Düsseldorf, el «Neue Welt», que es quien me sufraga parte de...

—¿Desde aquí? —A Tánger, donde me espera mi embarcación, y ya camino del destino...

—¿Cómo hace los viajes de exploración? —En mi barco, «Pantera Negra»...

—¿Cree que su amigo vive? —Con esa esperanza voy. Tengo la esperanza puesta en la zona de Mato Grosso. Y allí permaneceré por un año, si antes no lo encuentro...

—¿Desde aquí? —A Tánger, donde me espera mi embarcación, y ya camino del destino...

—¿Cómo hace los viajes de exploración? —En mi barco, «Pantera Negra»...

—¿Cree que su amigo vive? —Con esa esperanza voy. Tengo la esperanza puesta en la zona de Mato Grosso. Y allí permaneceré por un año, si antes no lo encuentro...

Buen gesto Recogimos el otro día, en esta misma sección, el hecho de que la antigua Rondilla de Santa Teresa ofrecía un aspecto lamentable con montones de basura...

El Norte de Castilla Se vende en Madrid en el kiosco de La Cibeles (paseo del Prado).

Ultima columna

Una familia de recomendados

Un periodista italiano ha hecho una entrevista a Ersilia Goretta, hermana de la pequeña Marietta, hoy en los altares. Ersilia es la esposa de un albañil que, a pesar de sus sesenta y siete años, tiene que seguir trabajando porque ella y su marido —sus hijos ya están colados por ahí en pequeños empleos— no podrían vivir solamente del subsidio que les corresponde y no tienen otro dinero...

Ersilia tiene otra hermana, Teresa, que es religiosa y se halla ahora en una clínica: «Está totalmente enyesada en cruz, como Cristo. Marietta no la cura, pero le da fuerza y gracia para soportarlo todo por amor de Dios», dice Ersilia...

«La Constitución garantiza la libertad de discurso, de prensa, de reunión y religión... Los rusos saben que en todo esto, pero tratan de ganar las ovejas negras de los ciudadanos de otros países. Se olvidan de la persecución religiosa no sólo dentro del territorio de la Unión Soviética sino en los países satélites...»

«Los rusos, sin embargo, entienden que el progreso del país se está haciendo gracias a estos tipos. Por eso quieren que el mundo quede impresionado con estas frases intencionadas...»

«Porque hay un mundo de diferencia entre lo que aquí exhiben los rusos y lo que tienen allá. Ni los vestidos femeninos son fácilmente asequebles para la mujer soviética, ni los automóviles —oscuros y terminados— proporcionan todavía en la U. R. S. S. un estándar de confort adecuado...»

«Harina de otro costal es lo que se refiere a la producción en maquinarias pesadas y de precisión. Aquí se ven los estándares avanzados en los últimos equipos de automatización, en aparatos de experimentación y maquinaria agrícola...»

«Los rusos presentan también sus alimentos enlatados, su azúcar, su vodka, sus vinos, sus vinos georgianos, sus pollos de Kiev, sus pescados del mar Negro, etc. Todo resulta, al menos en la faceta exportativa y comparado con otros productos europeos, demasiado caro...»

«Pero a todo esto, los rusos en Londres se han quedado extrañados de que una bailarina del ballet de Moscú, la señorita Tamara, haya tenido que ir al dentista y por un tratamiento tasado en 5.000 pesetas sólo haya pagado 170...»

«El Servicio Nacional Médico prevé este tratamiento no sólo para los propios ciudadanos, sino para los visitantes extranjeros...»

«Bien, he aquí la familia de una santa. Apenas merece que hagamos comentarios. Parece que debiera tratarse de una familia bien situada y protegida desde arriba, de una familia de recomendados...»

«Nada de teologías complicadas ni de grandes intelectualismos es lo que sabe, desde luego. Todo muy sencillo por el contrario, pero extraordinariamente importante y muy difícil de llevar a la práctica...»

«Hoy nos enteramos de que, al día siguiente de publicar aquella nota, las vecinas de la barriada decidieron obrar por su cuenta y provistas de útiles de limpieza se pasaron gran parte de la mañana retirando dicha «grava y amontonandola junto a las tapias de la acera de enfrente»...

«Buen gesto que encierra toda una lección: cuando las cosas no se hacen por quien debe hacerlas, alguien hay que preve que da'en el clavo. Esta vez, el vecindario»...

«Lástima que el problema de la vigilancia nocturna no lo puedan también resolver por sus medios. Aunque visto lo visto...»

L. MARTINEZ DUQUE (Ilustración de Medina.)

Banco Hipotecario de España Pago de semestres Se recuerda a los señores prestatarios que hasta el día 20 del corriente mes, inclusive, se podrán satisfacer sin imputación de demora los recibos correspondientes al primer semestre de los préstamos con vencimiento 30 de junio de 1961. Madrid, 11 de julio de 1961. — El secretario general, V. G. y Martínez de Velasco.